

## 話題を提供してください！

市伊奈庁舎秘書広聴課

☎ 58-2111（内線1203）



無農薬の新鮮野菜を使つた、参加者全員でつくる自慢の大鍋による芋煮のほか、バーベキューやもちつきなどが行われ、参加者からは「大変おいしかった」と好評でした。

また、ビンゴやかくし芸、発泡スチロール篆刻作品展示もありました。

## おいしく食べた芋煮会

晩秋の11月12日、平沼地区の畑において、「平沼EM自然農園芋煮実行委員会」主催による「芋煮会」が盛大に行われました。今年で10回（10年）目を迎えました。

このイベントは都市住民と平沼地区住民の交流事業の一環として開催され、東京・千葉・埼玉など各地から参加者があり、地元住民を含め総勢100人を越える人が集みました。



当日は、あいにくの雨模様でしたが、さつまいも掘り、そば打ち実演、農産物の直売などが行われ、子ども連れの親子やお年寄りなど幅広い層の方々が訪れました。里山汁や焼きいもなどが振舞われ、訪れた人たちはおいしい料理を食べながら、里山の自然に親しみました。



11月23日、小綱自治会主催の文化祭が高齢者センターにおいて開かれました。34回目の今年のテーマは「広げよう交流の輪」です。小綱の文化と歴史を後世に伝えようと多数の趣味の手芸品や書道、絵画や盆栽に貴重な文献も展示されました。また、地元写真クラブのみなさんの見事な作品は、華やかな会場を演出しました。

演芸コーナーでは、筑波大学落語研究会の落語、大喜利に爆笑の渦。野菜特売コーナーと模擬店も完売の人気ぶり。老若男女が交流の輪を広げた一日でした。

## 城山の里まつりを開催

11月19日、城山運動公園（田村）周辺の里山を会場にして、「城山の里まつり」が開催されました。

このまつりは、城山運動公園周辺の豊かな自然環境を知つていただくため、里山環境の保全活動をしている団体「城山を考える会」が主催の手作りのまつりで、今回で2回目となります。

当日は、あいにくの雨模様でしたが、さつまいも掘り、そば打ち実演、農産物の直売などが行われ、子ども連れの親子やお年寄りなど幅広い層の方々が訪れました。里山汁や焼きいもなどが振舞われ、訪れた人たちはおいしい料理を食べながら、里山の自然に親しみました。

## 交流の輪が広がりました